



El Ayuntamiento de Adra ya tiene todo preparado para la celebración del Día de Todos los Santos, este próximo viernes. Hoy a las ocho de la mañana ha comenzado el dispositivo especial de tráfico establecido por la Concejalía de Seguridad y la Policía Local de Adra y que finalizará el próximo viernes a las diez de la noche con motivo del Día de Todos los Santos. Debido al aumento de tráfico en esa zona, la Policía Local de Adra ha dispuesto, paralelamente a los trabajos de señalización de aparcamientos junto al Cementerio, un dispositivo especial que prohíbe el estacionamiento en las vías de acceso al mismo, como la Rambla de las Cruces, camino del Cementerio, calle Jesús y Cuesta del Calvario, desde esta mañana y hasta el viernes por la noche.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado de la concejala de Seguridad del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, el concejal de Obras Públicas, Ignacio Jinés y el concejal de Cultura, Moisés Linares, han visitado esta mañana el Cementerio Municipal, así como los accesos y aparcamientos especiales habilitados para el Día de Todos los Santos.

La Policía Local de Adra va a habilitar la fachada de la entrada principal del cementerio para vehículos de discapacitados y se va a permitir en el lugar la parada de vehículos que trasladen a personas de edad avanzada, durante el tiempo indispensable. La Policía Local pretende con este dispositivo especial de tráfico para el Día de Todos los Santos que no se colapsen las vías de acceso al cementerio de Adra, con el fin de facilitar el tráfico y dar respuesta a los cientos de personas que acudirán no sólo viernes al camposanto, sino durante los días previos.

Jueves y viernes, tanto en el turno de mañana como de tarde, se va a reforzar la presencia de

la Policía Local de Adra, con el objetivo de facilitar el cumplimiento del Plan Específico de Tráfico para estos días, dar más seguridad a las cientos personas que acudan al Cementerio Municipal y como apoyo al turno ordinario. Además habrá una patrulla de la Policía Local en continuo movimiento por las vías de acceso al Cementerio para garantizar la seguridad y que el tráfico sea fluido. Por otro lado y dentro del Plan Especial para Todos los Santos, Protección Civil también ha establecido un amplio dispositivo para jueves y viernes, con personal tanto dentro del Cementerio Municipal como fuera para facilitar la llegada y el tránsito de personas y ayudar en todo lo que fuese necesario.

El Ayuntamiento de Adra ha realizado un gran esfuerzo y habilitado para este año, un nuevo solar para la zona de aparcamiento, que junto al parking permanente, permitirá dotar al Cementerio de Adra de un gran número de plazas de aparcamiento para evitar que se colapse y pueda dar respuesta al flujo de vehículos que hay durante ese día. La Policía Local ha establecido vías alternativas para la bajada del Cementerio, que se podrá realizar por Rambla de las Cruces o bien por el lateral del mismo cementerio como salida hacia la carretera de La Alquería.

Además desde la concejalía de Servicios del Ayuntamiento de Adra se ha llevado a cabo un plan especial de limpieza y mantenimiento del Cementerio Municipal que incluye un conjunto de actuaciones extras al margen de los trabajos ordinarios que se realizan en las instalaciones de los camposantos. Durante jueves y viernes, se reforzará la presencia de operarios municipales tanto para la limpieza como para el mantenimiento del Cementerio Municipal.

En este sentido y al igual que en años anteriores, se ha realizado una limpieza exhaustiva en el entorno del camposanto de Adra. Los trabajos de puesta a punto del camposanto, que dieron comienzo hace unos días, comprenden las actuaciones de pintado del interior y el exterior de las instalaciones municipales así como la poda intensiva de jardines y zonas verdes. Paralelamente a estos trabajos, se ha realizado también la limpieza de las calles y zonas interiores del Cementerio Municipal de la ciudad. En el capítulo de embellecimiento, el Ayuntamiento de Adra ha procedido un año más a la colocación de decoración ornamental en los accesos al cementerio.